

Maifest mit Fahnenweihe in Strümp

STRÜMP (dsch) Die Vorfreude ist groß in den Reihen des Heimat- und Schützenvereins Strümp, denn am kommenden Wochenende kann - nach langer, pandemiebedingter Zwangspause - endlich wieder das traditionelle Maifest stattfinden. Damit will der Verein die Bürger schonmal auf die anstehende Saison des Sommerbrauchtums einstimmen, die in diesem Jahr voraussichtlich endlich wieder begangen werden kann. Am 1. Mai startet das Fest um 11

Uhr auf dem Schmitterhof an der Xantener Straße Ecke Buschstraße in Strümp. Es gibt Musik und Unterhaltung für die Kinder sowie ein breites kulinarisches Angebot.

In diesem Jahr gibt es zudem einen besonderen Meilenstein, denn die Strümper Schützen wollen im Laufe des Maifestes ihre neue Vereinsfahne einweihen lassen. Dies übernehmen der katholische Pastor Hermann-Josef Schagen in Begleitung von der evangelischen Pfarrerin Karin Schwark im Rahmen eines

Wortgottesdienstes, der um 12.30 Uhr auf dem Festgelände beginnen wird. Die neue Fahne soll den Verein dann in der kommenden Saison repräsentieren.

Das alte Exemplar war über 100 Jahre im Einsatz und wurde von zahllosen Strümper Schützen zu verschiedensten Festen getragen. Nun ist die Zeit gekommen, die Fahne aus dem Betrieb zu nehmen - sie wird im Vereinslokal einen Ehrenplatz erhalten. Weitere Infos unter www.hsv-struemp.de.